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 ► Белгород отпраздновал 
День пожилого человека.

Как отметил мэр на торжественном кон-
церте в ГЦНТ «Сокол», посвящённом этой 
дате, сейчас в городе проживает около 110 
тысяч горожан старшего возраста. Это око-
ло трети всего населения. 

- Это поколение, которое создавало за-
ново, строило и поднимало из руин нашу 
страну, которое строило наш город и кото-
рое создало основы социально-экономи-
ческого, образовательного и культурного 
развития - всё то, что мы имеем сегодня, - 
подчеркнул Валентин Демидов.

- Вы наша радость, вы наша гордость, 
вы крепкий тыл, вы мудрый совет. И пусть 
наступила осень, за окном, может быть, 
дождь, но мы всегда знаем, что найдём у 
вас уют и душевное тепло, - отметил в сво-
ём поздравлении председатель горсовета 
Вадим Радченко.

Свои маленькие торжества прошли и 
в округах. Об одном из них рассказала на 
своей странице «ВКонтакте» депутат от 
25-го городского округа Ирина Севостья-
нова.

Активисты округа встретили праздник 
в осенних нарядах, с песнями, танцами 
и стихами. По традиции самые активные 
участвовали в смешных сценах. На меро-
приятии были вручены благодарности за 
участие в городском конкурсе «Наши та-
ланты» и в фестивале «Белгород в цвету». 
А затем в тёплой компании все пили вкус-
ный чай и делились новостями.

«День пожилого человека для россиян - 
особый праздник. С детства мы впитываем 
от людей старшего поколения народные 
традиции и мудрость, основы культуры 
и родной речи. Из бабушкиных сказок, из 
рассказов деда рождается наша первая 
любовь к родной земле и её жителям», - 
отметила Ирина Севостьянова. 

Вопрос безопасности дорожного дви-
жения на новой границе пятого и первого 
округов Белгорода Вадим Радченко под-
нял ещё в начале августа. Увидев обе-
спокоенность жителей этой проблемой, 
на днях он лично выехал на место и из-
учил ситуацию вместе с начальником от-
дела по организации дорожной деятель-
ности и благоустройству департамента 
городского хозяйства Юрием Бойко и 
главой 1-й управы Андреем Зарубиным. 
В обсуждении участвовала жительница 
микрорайона Репное Анна Вологина.

По итогам встречи председатель гор-
совета рассказал на своей странице 

«ВКонтакте», на каком этапе находится 
решение задачи.

«На нерегулируемом перекрестке улиц 
Раздобаркина и Извилистая движение ав-
томобилей достаточно оживлённое. «На-
родная тропа» наглядно показывает, где 
нужно продолжить тротуар и обустроить 
пешеходный переход.

Внесли изменения в схему организа-
ции безопасного дорожного движения. 
Получили согласование ГИБДД. Управле-
ние «Белгорблагоустройство» планирует 
выполнить работы до конца октября», - 
написал Вадим Витальевич.

ФОТО ЮЛИИ ШОКАЛОВОЙ

Безопасность - 
превыше всего

 ■ Благоустройство

 ► Председатель горсовета рассказал, что на перекрестке 
улиц Извилистой и Раздобаркина будет пешеходный переход.

В минувшую субботу в Белгороде 
стартовал экологический месячник. За 
один только день жители навели порядок 
на 41 локации областного центра и вы-
везли 537 кубометров мусора. К участию 
в акции присоединились сотрудники го-
родской администрации и депутаты.

- Довольно обширный план мероприя-
тий: и с безнадзорными животными, и со 
сдачей макулатуры, и так далее… Мы за-
интересованы, чтобы это прошло не для 
галочки, а массово … считаем, что сами 
должны смотреть за благоустройством 
нашего Белгорода, - отметил замести-
тель главы администрации г. Белгорода 

по жилищно-коммунальному хозяйству 
Александр Лоскутов.

В общегородском субботнике приняли 
участие свыше 1100 человек, инвента-
рём их обеспечили управы. Так, местные 
жители привели в порядок территорию 
рядом с Ячневским прудом и коопера-
тивом - там, где проходят «народные» 
тропы. Об этом рассказал депутат 17-го 
городского округа Сергей Наумов. 

«На субботник вышли в усиленном 
составе. Вместе с командой сторонни-
ков партии «Единая Россия» Белгорода 
работали студенты механико-технологи-
ческого колледжа, представители обще-

ственного объединения «Опора России». 
Сколько мешков с мусором вывезли? 
Честно, даже не считали. Собирали, гру-
зили в машину - и всё», - написал депутат 
на своей странице «ВКонтакте».

Во дворе дома 47а на ул. Щорса - дру-
гая ситуация. Здесь построили новые 
спортивную и детскую площадки, а при-
легающая территория лесополосы оста-
лась заросшей. Помочь решить задачу 
вызвались более 100 белгородцев. Сре-
ди них не только местные жители, но и 
представители общественных организа-
ций и администрации города.

«Работы хватило всем! Вырубили по-
росли и сухостой, убрали мусор, копив-
шийся годами, и поняли, что на этом 
работа не заканчивается. Есть необходи-

мость в уборке открывшегося простран-
ства (необходим покос сорной раститель-
ности), поэтому если погода позволит, 
работу продолжим», - рассказала на сво-
ей странице «ВКонтакте» депутат 4-го 
гор округа Лилия Рыжкова.

К акции может присоединиться лю-
бой желающий, подробную информацию 
можно получить в управах. Весь октябрь 
жители будут приводить в порядок скве-
ры, дворы и парки. Также уборку про-
ведут в лесах, на кладбищах и водоох-
ранных зонах. И всё это для того, чтобы 
Белгород по-прежнему оставался одним 
из самых чистых и ухоженных городов 
нашей страны.

ФОТО СО СТРАНИЦ СЕРГЕЯ НАУМОВА  
И ЛИЛИИ РЫЖКОВОЙ «ВКОНТАКТЕ»

Субботник - дело каждого  ■ Акция

 ► Депутаты Белгорода присоединились к экологической 
акции, которая стартовала в областном центре.

Крепкий тыл и мудрый совет  ■ Праздник
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